



Cannes Appartement à vendre (06400)

Pièces

4 Pièces

Superficie

98 m²

Référence

MZIPB219

Prix

2 595 000 €

Situé au 5ème étage d'une résidence de standing sur la Croisette, ce superbe appartement de réception de 100 m² offre une vue imprenable sur le Port Canto et la mer. Il se compose d'une élégante pièce de vie lumineuse avec cuisine ouverte entièrement équipée, prolongée par une terrasse de 25 m² idéale pour profiter du panorama. Trois chambres en suite complètent ce bien d'exception, chacune disposant de sa propre salle d'eau pour un confort optimal. Une adresse recherchée, des prestations haut de gamme et un cadre de vie unique à Cannes.

Located on the 5th floor of a prestigious residence on the Croisette, this elegant 100 m² reception apartment offers a breathtaking view of the Port Canto and the Mediterranean Sea. It features a bright and spacious living area with a fully equipped open kitchen, opening onto a 25 m² terrace ideal for enjoying the view. The property includes three en-suite bedrooms, each with its own bathroom, ensuring optimal comfort and privacy. A sought-after address, high-end amenities, and an exceptional living environment in the heart of Cannes.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES PARIS

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

